



Energy Solutions Partners (ESP) es una empresa que ha sido creada como una respuesta a los desarrolladores e inversionistas de empresas dedicadas al sector de energía renovable, que demandan apoyo en el proceso de desarrollo, gestión, análisis, financiamiento, construcción y mantenimiento.

Ofrecemos la ventaja de tener un equipo con experiencia regional con la capacidad de ver un panorama general y un conocimiento profundo del medio ambiente regional, las condiciones regulatorias, económicas y políticas, los agentes financieros, asociaciones de energías renovables, entre otros. Podemos identificar y abordar los posibles problemas con ideas innovadoras y soluciones de sentido común. Nuestra aplicación única de experiencia, la profundidad de los servicios y pensamiento basado en metas y soluciones hace que ESP sea la empresa adecuada para proporcionar soluciones innovadoras y prácticas en todos los entornos que solicite el inversionista.

El equipo de ESP ofrece la combinación de experiencia, visión e integridad para satisfacer sus necesidades de cartera de proyectos de energía renovable, con un enfoque inicial basado en la selección de los recursos adecuados de la tierra, negociación con los propietarios afectados, identificación de limitaciones, desarrollo global de proyectos y asesoría técnica y elaboración de estudios desde la etapa de pre-factibilidad, diseños finales hasta la etapa de operación comercial.

Trabajamos con miembros claves con nexos en empresas de servicios públicos, empresas privadas de desarrollo, instituciones financieras, las autoridades que permiten, las empresas de ingeniería y construcción, la comunidad empresarial y otras entidades relevantes al sector.



Nuestra Experiencia

Análisis Mercado: Incentivos Estatales, Leyes vigentes, portafolio de proyectos del sector renovable en todas sus etapas de desarrollo.

Terrenos: Propiedad, adquisición, arrendamiento, servidumbres y regulación predial de los terrenos necesarios para la construcción del proyecto.

Permisos del gobierno, contratos y licencias: La coordinación, evaluación, la debida diligencia y el seguimiento de las diversas aprobaciones, Contratos de Operación, Contrata de Aguas, PPA, Licencia Ambiental y Permisos de construcción para el proyecto.

Cumplimiento Medidas de Mitigación Ambientales: Implementación, Seguimiento, Informes y controles durante la etapa de construcción y operación comercial del proyecto.

Estudios de factibilidad y Diseños finales: Apoyo con todos los aspectos necesarios para la preparación de un estudio de viabilidad para cumplir con los permisos del gobierno, licencias y contratos. Elaboración de diseños finales para apoyo al cierre financiero, construcción y puesta en marcha del proyecto.

Financiamiento: Asesoría para la obtención del cierre financiero, desde la elaboración del modelo financiero, costos del proyecto, negociación de los términos otorgados por la institución (term sheet). Integración con inversionistas nacionales y extranjeros.

EPCM: Gestiona todo el proyecto en nombre del cliente. Realizando estudios de campo, ingeniería básica y preparación del sitio. Elección de contratistas, asegurando la terminación oportuna y eficiente del proyecto.

Nuestros Servicios

ANÁLISIS DE MERCADO		TERRENOS
	CONTRATOS Y LICENCIAS	
ESTUDIOS DE FACTIBILIDAD Y DISEÑO FINALES	SOLUCIONES DE FINANCIAMIENTO	EPCM
	CUMPLIMIENTO DE MEDIDAS DE MITIGACIÓN AMBIENTALES	

Socia Fundadora/Presidenta: Elsia Paz



ELSIA PAZ

Cuenta con más de diecisiete años de experiencia en el sector de energía renovable, especialista en el área de desarrollo de proyectos con un enfoque ambiental, social y político. Líder del sector renovable de Honduras, con experiencia en la gestión de recursos renovables, enlace directo entre el sector privado y gobierno. Cuenta con una experiencia única en la coordinación de licitaciones renovables y negociaciones de Contrato de

Suministro de Energía. Su más distinguida aportación al sector es la puesta en marcha y aprobación de la primera licitación renovable entre el Estado de Honduras y el sector privado, resultando la contratación de 250 MW.

Durante su trayectoria en el sector ha fungido como Gerente de Proyectos Hidroeléctricos en varias etapas de desarrollo, desde la configuración inicial, desarrollo,

financiamiento y construcción. Asesora para varios proyectos en la gestión de Contratos de Operación, Contratas de Aguas, Contratos de Suministro, Licencias Ambientales y gestión de Créditos de Carbón. Recientemente fue consultora para el Informe del Mercado Financiero de Energía Renovable, un estudio que fue solicitado por el Banco Mundial bajo el programa del Fondo Climático (SREP).

Se ha destacado como Presidenta de la Asociación de Pequeños Productores de Energía Renovable (AHPPER) durante cuatro años consecutivos (2007 al 2011), siendo socia fundadora. Durante el periodo 2008-2010 fue electa presidenta de la Federación de Energía Renovable para Centroamérica y el Caribe (FERCCA). Su destacada labor a nivel regional, le ha permitido ser Observadora a nivel Latinoamérica para el Banco Mundial bajo el programa del Fondo Climático de Inversiones por dos años consecutivos (2009 -2011). Actualmente es consultora independiente para varios proyectos renovables, hidroeléctricos en su mayoría (12), proyectos Eólicos (2) y un proyecto de Residuos Sólidos Municipales desde la etapa de desarrollo hasta la etapa de cierre financiero.